



Teoría de la Conspiración

La Constitución Política de México establece claramente que la soberanía reside en el pueblo. También establece que el pueblo ejerce su soberanía a través de los Poderes de la Unión, así como de los Estados y la Ciudad de México en sus regímenes internos.

Con la llegada de la alternancia a la Presidencia y el fin de los gobiernos del PRI, el discurso nacionalista fue sepultado. Sin embargo, con López Obrador resurgió.

Es de reconocerse que ninguno de los antecesores del presidente Andrés Manuel López Obrador, se atrevió a defender la soberanía del país como lo ha hecho AMLO, y mucho menos se atrevieron a enfrentarse a los poderes fácticos de los Estados Unidos.

El sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador estuvo marcado por diferentes episodios

en los que el nacionalismo fue evidente: solicitar al rey Felipe VI de España y al Papa Francisco pedir perdón a México por los abusos cometidos durante la Conquista hace 500 años, defender la soberanía frente a países como Estados Unidos, impulsar una independencia energética, evocar símbolos y a héroes nacionales como a Benito Juárez, Francisco I. Madero y Lázaro Cárdenas, entre otros.

En la conmemoración por el 108 Aniversario de la Defensa Patriótica del Puerto de Veracruz, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó las intervenciones de un país a otro y destacó que México tiene relaciones de amistad con todo el mundo, pero con respeto a su soberanía.

La defensa que ha realizado del sector energético de México y el fortalecimiento a Pemex y a la Comisión Federal de Elec-

tricidad (CFE) son otra muestra del nacionalismo por parte de López Obrador.

Y claro que la reciente acusación del presidente Andrés Manuel López Obrador contra Estados Unidos por la violencia en Sinaloa fue 'valiente', como lo aseveró dijo Ricardo Monreal, Coordinador de Morena en San Lázaro quien respaldó dicha acusación provocada por enfrentamientos entre al menos dos grupos criminales, sin embargo, la oposición en el Senado de la República la calificó de "ridícula", sin embargo, si existe una corresponsabilidad: la mayoría de las armas con las que se cometen homicidios en México provienen de Estados Unidos y por otro lado, la mayor cantidad de drogas que se consumen en el mundo ocurre en Estados Unidos.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx